

明日への一步



市貝中学校 スローガン
「つくろう伸びゆく市貝中」
第2学年だより 第3号
令和2年6月1日発行

6月になり、梅雨入りの時期になりました。新型コロナウイルス感染症への対応も考慮しながら、この時期は蒸し暑く湿気が多いため、体調の崩れが心配されます。気温や天気の変化に気を付け、学習や運動に一生懸命取り組んでほしいと思います。

また、今年度は、2年生の「職場体験学習」が行われませんが、学級活動や総合的な学習の時間などで、「働くことの意義や大切さ」などを学び、将来の職業や進路につながる学習をさせていきたいと思います。

6月に予定されていた体育祭や期末テストも延期になりました。それでも、何かと忙しいことが増えると思います。職員一丸となり、生徒に有意義な生活をさせていきたいと思っています。ご協力、ご支援よろしくお願い致します。

6月の重点目標

- ◎ 服装を整えよう。
- 期末テストに向けて計画的に学習しよう。
- 健康で安全な生活をしよう。

6月の下校時刻

16:00下校完了

6月は
衣替えです
名木しも
付け替えです！



6月の行事予定

- 1(月) 学校再開 交通立哨
【環境衛生検査】
衣替え 前後3週間は移行期間
- 2(火) 交通立哨
- 3(水) 集金1日目【朝会(任命・表彰)】
- 4(木) 集金2日目
- 5(金) 避難訓練(地震・火災)
- 6(土) 子ども会14:00~
- 10(水) 自転車点検(2年生)
【職員会議】
- 11(木) 自転車点検(予備日)

- 16(火) 【安全点検】
- 18(水) 体力アップ開始
- 19(金) 生徒総会、JRC入会式
- 23(火) 水曜サイクル
- 24(水) 火曜サイクル
- 29(月) 選手壮行会
学校評議員会

7月

- 1(水) 朝会(表彰・講話)
【環境衛生検査】
- 2(木) 【安全点検】 社会を明るくする運動8:10~
集金1日目
- 3(金) 集金2日目



期末テストの延期

6月24日(水)~26日(金)の3日間、期末テストの予定でしたが、新型コロナウイルス感染症への影響で、7月14日(火)~16日(木)に延期になりました。休業中に学習したことを活かしたりして、計画的に学習を進めて取り組んでほしいと思います。事前にテスト範囲表が配付されますので、学習計画表をきちんと立てて、その計画表に沿って毎日、学習してほしいと思います。

学活の時間に、分散登校してきた子どもたちから、学校が臨時休業中だったときの家での生活や勉強についてアンケートで聞いてみました。その中に、「自分で食事の用意をして生活していました。」「勉強を計画的に行いました。」など、立派に生活していた様子を書いている生徒がたくさんいました。また、これからの学校生活に対する不安をみると、「学校がこれからどうなっていくのか?」「これからの進路についてどうなるのか?」「これからの授業がどうなっていくのか?」「これから部活動がどうなるのか?」などが挙がっていました。我々も、手探りの所もありますが、これからも生徒・職員一丸となって学校生活を送りながら、一つ一つクリアしていければと思っています。何かとお世話になるかと思いますが、今後とも、ご協力・ご支援の程よろしく申し上げます。

< 普段の生徒の様子 >



生徒たちも、落ち着いて生活し、学習に取り組んでいます。

